

Klinikum rechts der Isar Technische Universität München





Aktion Saubere Hände Kankenhäuser

www.aktion-sauberehaende.de

Mobiler Händehygieneworkshop am Klinikum rechts der Isar im Mai 2018



Nach einem festen Informationsstand im letzten Jahr war es 2018 wieder an der Zeit, zum Tag der Händehygiene durchs Haus zu ziehen.



Wir wählten die Mittagsstunden, um auf die Stationen zu gehen, mit dem Ziel möglichst viele Mitarbeiter während des Schichtwechsels anzutreffen. An geeigneter Stelle auf der jeweiligen Station wurde Halt gemacht und eine Übungsstation aufgebaut:

- Fluoreszierendes Händedesinfektionsmittel
- UV-Lampe
- Hautpflegeprodukte
- Informationsmaterial zu Ignaz Semmelweis' Leben und Wirken







Wir bedanken uns bei allen Mitarbeitern, die uns freundlich und interessiert aufgenommen und ihre wertvolle Zeit der Händedesinfektion geschenkt haben!

